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D O U A N I E R S E T L E C O M M E R C E D is t r i bu t i on spéciale 

Accord r e l a t i f au commerce des aéronefs c i v i l s 

SOUS-COMITE TECHNIQUE 

Roumanie - Présentation de statistiques 

La Mission permanente de la Roumanie a fait parvenir au secrétariat la 
*• communication ci-après en date du 21 mai 1981. 

Comme convenu au sein du Sous-Comité technique, on trouvera ci-après un 
aperçu de la situation en Roumanie concernant les renseignements statistiques 
qui relèvent de l'Accord relatif au commerce des aéronefs civils. 

En vertu du système actuel, les statistiques ne portent que sur de grands 
groupes de produits dont la classification ne repose pas encore sur la nomenclature 
du Conseil de coopération douanière (NCCD). 

Ces statistiques ne présentent pas une grande utilité du fait que les données 
sur le commerce des produits utilisés dans les aéronefs civils n'y figurent pas 
séparément. 

En vue de fournir des renseignements statistiques sur les importations 
relevant de l'accord, les autorités roumaines étudient la possibilité de les 

r% classer selon la NCCD sur la base de la destination finale. 

./. 
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TECHNICAL SUB-COMMITTEE 

Romania - Statistical Reporting 

The following communication, dated 21 May 19Ô1, has been received 
from the Permanent Mission of Romania. 

As agreed in the Technical Sub-Committee an outline is given below 
of the situation in Romania with regard to statistical information under 
the Agreement on Trade in Civil Aircraft. 

According to the existing system, statistical information is available 
only for main groups of items whose classification is not yet based on 
Customs Co-operation Council Nomenclature (CCCN). 

This information does not separate trade for use in civil aircraft 
and therefore would not be very relevant. 

In order to provide statistical information for imports under the 
Agreement it is the intention of the Romanian authorities to consider 
the possibility of establishing such information based on CCCN end-use 
declaration. 

./. 


